Mesdames, Messieurs,

Avec 36,8% des voix, vous m'avez placé en tête du premier tour de l'élection législative, je vous en remercie.

Ce résultat est le fruit d'un intense travail, cinq ans durant, à vos côtés et à votre service, pour vous et pour la Vienne. Des travaux qui avancent. l'investissement dans les transports, l'énergie et les services publics, la baisse des impôts sur le revenu et la suppression de la taxe d'habitation, le soutien aux ménages, particulièrement les plus modestes, ce sont les raisons de mon engagement politique et le bilan que je défends.

Mes promesses sont tout à la fois ambitieuses, financées et réalistes. Prolongation du gel du prix du gaz, de l'électricité, contre l'augmentation aide carburant, du prix du augmentation de votre pouvoir d'achat, dégel du point d'indice des fonctionnaires, indexation des pensions de retraite sur l'inflation, recrutement et investissement pour l'hôpital, pour l'école et pour nos aînés afin qu'ils vieillissent mieux et à leur domicile. Face à cela, d'autres

promettent 330 milliards de dépenses publiques et ils vous conduiraient à la désillusion comme à la faillite.

Urgence climatique, instabilité géopolitique, alors que les enjeux du monde sont immenses, notre pays a besoin de stabilité. Ensemble et pour notre pays, donnons une majorité au Président de la République.

Dimanche prochain, vous aurez à élire un député qui vous représentera à l'Assemblée nationale. Vous me connaissez, je me suis toujours battu pour que vous - habitants de la Vienne - bénéficiiez de toutes les mesures et innovations mises en place à l'échelle nationale. Pour défendre et garantir un avenir à notre territoire, vous aurez besoin de la voix forte d'un député de la majorité présidentielle au service de tous les habitants de sa circonscription.

L'abstention demeure trop forte et plus aucune voix ne doit manquer. Je compte sur votre mobilisation y compris grâce aux procurations.

Dimanche prochain, je compte sur vous!

Respectueusement,

Candidat



Sacha Houlié, avocat, député de la 2e circonscription de la Vienne

Originaire du Poitou, avocat, député élu en 2017, j'ai exercé durant plusieurs mois les fonctions de vice-président de l'Assemblée nationale. Membre de la commission des lois, je suis un fervent défenseur des libertés publiques. Impliqué pour l'éducation, le sport et l'égalité des chances, j'ai ardemment défendu les retraités modestes, les précaires, les supporters et les motards.

Suppléante



Sandra Girard, enseignante, maire de Marçay

Maire de Marçay depuis 2014, je suis aussi vice-présidente de la communauté de communes des Vallées du Clain, chargée de la transition écologique. Professeur d'anglais au centre de formation des apprentis de Civray et mère de deux enfants. Tous ceux qui m'ont déjà rencontrée connaissent ma proximité et mon accessibilité tout comme mon attachement à la ruralité et à la protection de l'environnement.

Ne pas jeter sur la voie publique. Papier certifié PEFC 🐒 RCS : 379 970 924

10 raisons de me faire confiance

1 Pour plus de pouvoir d'achat

Dès cet été, gel du prix du gaz et de l'électricité. Augmentation du point d'indice des fonctionnaires. Indexation des pensions de retraites sur l'inflation. Prime Macron triplée (jusqu'à 6.000 euros). Baisses d'impôts (suppression de la redevance télé).

2 Pour être à la hauteur du défi climatique

Décarboner totalement notre énergie en misant sur le nucléaire, sur la multiplication par 10 de notre puissance solaire et sur 50 parcs éoliens en mer. Plus de pistes cyclables (+165 km en 5 ans dans la Vienne). Rénovation des petites lignes (lancement en 2023 de la ligne Poitiers-Limoges). Aides à l'achat et au prêt de voitures propres. Rénovation de 700.000 logements chaque année et soutien aux acteurs locaux.

3 Pour l'agriculture

Garantie pour les agriculteurs de débouchés dans les cantines et la restauration privée. Facilitation de la transmission des fermes afin de conserver des paysans dans nos campagnes. Assurance d'une eau de bonne qualité et en quantité suffisante pour tous.

4 Pour l'école

Revalorisation - sans condition - du salaire des enseignants et mise en place de contrats de 35h pour les assistants des enfants en situation de handicap. Refonte de l'école en assurant de meilleures formations, plus de moyens et de temps aux enseignants. Développement de cités éducatives comme celle de Poitiers.

5 Pour la santé

Poursuite des investissements pour le CHU (20 millions grâce au Ségur de la santé). Revalorisation du travail des soignants. Investissements dans la psychiatrie pour lutter contre le mal-être. Lutte contre les déserts médicaux.

6 Pour lutter contre les inégalités

Versement automatique des aides sociales (prime d'activité, RSA, APL, allocations familiales) pour que chacun touche les aides auxquelles il a droit. Poursuite du travail pour l'égalité entre les femmes et les hommes et la lutte contre les discriminations en renforçant les contrôles.

7 Pour la sécurité et la Justice

Déploiement de deux fois plus de policiers et de gendarmes sur le terrain. Sanction effective contre les incivilités du quotidien grâce aux amendes forfaitaires. Au tribunal judiciaire de Poitiers, comme ailleurs, recrutementde 8.500 personnels (magistrats, greffiers, agents pénitentiaires...).

8 Pour les aînés

Une « Prime Adapt' » couvrant jusqu'à 70% des coûts d'adaptation des logements pour assurer le droit de viellir à domicile. Plus de temps (2h de plus par semaine) pour les aides à domicile auprès des personnes âgées. Création de 50.000 postes et renforcement des contrôles dans les EHPAD.

9 Pour un droit à la retraite

Garantie de l'équilibre des régimes de retraites et des départs anticipés pour celles et ceux qui ont travaillé tôt et/ou dur. Suppression des régimes spéciaux. Création d'un minimum de 1.100 euros pour les Français ayant eu une carrière complète.

10 Pour une France indépendante dans une Europe forte

Plan de relance, impôt minimum unique sur les sociétés, SMIC européen, taxe carbone aux frontières, armée commune, soutien à la démocratie et défense de nos valeurs.

Mes engagements

Nourri par les échanges que nous avons eus pendant 5 ans, je souhaite, en plus du programme présidentiel, vous présenter à titre plus personnel, 3 engagements qui seront demain autant de combats que je compte mener au Parlement.

- Je défendrai l'inscription de la protection de l'environnement, la préservation de la biodiversité et la lutte contre le changement climatique à l'article 1er de notre Constitution.
- Je m'engage à proposer un dispositif incitatif en faveur de l'égalité des chances et pour que les indemnités de stage des jeunes soient revalorisées.
- Pour les veuves et les veufs, je proposerai qu'une pension minimum correspondant à 70% des pensions du couple leur soit garantie.

Absent le dimanche? Inscrivez-vous

sur procurations.avecvous.fr nous vous recontacterons pour s'assurer que votre voix puisse être portée.

